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День открытых дверей 2025 
18 января 2025 года в нашей школе состоял-

ся очередной день Открытых дверей. Он был по-

свящён теме: “Семья и школа: взгляд в одном 

направлении”. 

Родители учеников начальных классов вновь 

оказались за партами, став гостями на открытых 

уроках в рамках Дня открытых дверей. Они смог-

ли понаблюдать за работой своих детей под руко-

водством классных руководителей на занятиях по 

математике, русскому языку, чтению, окружаю-

щему миру. Ребята не только продемонстрирова-

ли свои знания, но и с успехом отвечали на во-

просы, решали задачи и составляли тексты. 
 

 

Гости были в восторге от познавательных 

уроков, которые помогли им осознать, что учёба — 

это не только увлекательный процесс, но и серьёз-

ный труд, который требует от ребёнка немало уси-

лий. 

 После уроков классные руководители обсуди-

ли вопросы родительской ответственности за обу-

чение детей и поговорили о том, как можно повли-

ять на учебную мотивацию ребёнка. 

В первой половине дня проводились познава-

тельные уроки, а во второй—  увлекательная игра 

 

по станциям “Муравейник”, 

который посвящён Международ-

ному дню без Интернета. Цель 

этого дня — хотя бы ненадолго со-

средоточиться на реальном мире 

и привлечь внимание людей к за-

нятиям, не связанным с гаджетами 

и социальными сетями.  

Ученики 10 и 8 «Б» классов 

подготовили и провели более 

тридцати площадок, где дети и 

взрослые могли принять участие 

во всевозможных активностях: со-

бирать пазлы и головоломки, иг-

рать в настольные игры, вспоми-

нать любимые мелодии, а также 

отрывки из литературных произ-

ведений, обсуждать правила без-

опасности на дороге, мастерить 

световозвращательные подвески 

и участвовать в различных спор-

тивных испытаниях.  

За выполнение заданий вни-

мательные, сильные, ловкие, сме-

калистые, яркие и дружные участ-

ники игры получали жетоны.  

Все классы были награждены 

дипломами за победу в различных 

номинациях. Однако самой глав-

ной наградой для организаторов 

стали слова благодарности и сия-

ющие глаза детей и взрослых. 
 

 

А уже через неделю ученики 

5–11 классов вместе со своими ро-

дителями стали участниками от-

крытых уроков. В каждом классе 

прошло по два урока. 

Родители поблагодарили за 

проведённые уроки учителей-

предметников. Они отметили, что 

смогли увидеть своих детей в 

учебной атмосфере и ещё раз осо-

знать, что учёба — это ежеднев-

ный нелёгкий труд. За 40 минут 

учителя погружают детей в свой 

предмет, где они повторяют изу-

ченное, узнают новое и учатся 

применять полученные знания. 

После уроков классные руко-

водители провели родительские 

собрания. Здесь присутствующие 

обсудили важные вопросы, каса-

ющиеся прав, обязанностей и от-

ветственности родителей (закон-

ных представителей) несовер-

шеннолетних обучающихся в 

сфере образования. Кроме того, 

родители смогли оценить уровень 

своей вовлеченности в процесс 

обучения детей с помощью теста 

и обсудить, как они могут повли-

ять на учебную мотивацию своих 

детей. 

Автор: Елизавета Тарасова 

 

 
 

На фото: учащиеся 5 «А», 8 «Б» классов 
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«Как здорово, что все мы здесь сегодня собрались!» 
В первую субботу февраля традиционно две-

ри школы распахнулись для наших дорогих вы-

пускников. Старшеклассники-активисты и педа-

гоги приложили все усилия, чтобы создать ат-

мосферу радости, уюта и комфорта для наших 

гостей. Перед началом концертной программы 

выпускникам была предоставлена возможность 

пообщаться со своими классными руководите-

лями и учителями, поделиться новостями и 

воспоминаниями. 

В актовом зале гости окунулись в мир дет-

ства и юности, вспоминая свои школьные годы. 

Организаторы подготовили для виновников 

торжества увлекательное караоке, где каждый 

смог вспомнить любимые хиты своего времени. 

Пели все — и те, кто стоял на сцене, и те, кто 

был в зале. Выпускникам задавали вопросы, из 

их ответов на вопросы мы узнали: 

-) что любимым местом в школе была столовая, 

в которой одним из востребованных блюд были 

макароны с котлетой; 

-) что у ребят была школьная форма, благодаря 

которой не было проблемы, которая есть у ны-

нешних учеников: «что одеть в школу?»; 

-) что самый запоминающийся голос был у 

Нелли Михайловны Тимофеевой и Владимира 

Петровича Германенко; 

-) самое классное, что дарит школа – это умение 

дружить, которое учителя вкладывают в нас во 

время уроков, походов и мероприятий. 

Концертную программу украсили творческие 

номера, подготовленные учениками. Этот 

праздник ещё раз подтвердил, что школа — это 

не только уроки, оценки и учёба, но и место, 

где рождается настоящая дружба! 

 
 

 
 

 

 

Выпуск 197 года, 55 лет спустя 

 
Выпуск 1980 года. 45 лет спустя 

 

Выпуск 1990 года. 35 лет спустя 

 

Выпуск 1995 года. 30 лет спустя 

 

 

Выпуск 2000 год. 25 лет спустя 

 
 

 
 

 

 

Выпуск 2005 года. 20 лет спустя 

 

 

Выпуск 2015 года. 10 лет спустя 

 

Выпуск 2020 года. 5 лет спустя 

  

 
Выпуск 2024 года. 1 год спустя 

 

 

 

Авторы: Тарасова Елизавета,  
А.А. Золотько 

Фото: Яна Дмитриева 
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«Давайте познакомимся» 

Наша героиня: 

Тарасова Елизавета 

 
 

Новый выпуск – новые знакомства! Пришла пора 

познакомиться с ещё одной яркой личностью: умной, 

харизматичной, ответственной и, что особенно важно, 

активной участницей нашей школьной стенгазеты – 

Тарасовой Елизаветой! 

Мы побеседовали с нашей звёздочкой, чтобы узнать 

её ближе и хотели бы вас, дорогие читатели, с ней по-

знакомить!!    

–За что можешь сказать родителям «Спасибо»? 

– Я бы сказала родителям «спасибо», за то, что 

вырастили из меня хорошего человека, за то, что 

научили меня стараться и не сдаваться. 

– Что тебе нужно для счастья? 

– Пока что для меня сложно определить 

значение слова «счастье». Наверно, когда 

мои близкие здоровы и мы имеем всё то, что 

желаем. – Было ли трудно закончить 9 

класс на отличный аттестат? 

– У меня каждый год есть проблемы с 

разными школьными предметами, я не знаю 

с чем это связано, но так или иначе трудно-

сти были. 

– Самое интересное место в жизни, 

которое ты посещала? 

– Я видела много интересных мест, но 

одно из самых любимых - это Абхазия. Мы 

ездили туда каждое лето, там же я находила 

много хороших ребят с разных городов. Зна-

комились мы на волейбольной площадке, 

где играли часами напролёт на берегу Чёр-

ного моря. 

– Какой самый лучший совет тебе да-

вали? 
– 1) Что ни происходит - всё к лучшему. 

   2) Если проблему можно разрешить, 

не стоит о ней беспокоится. Если она нераз-

решима  - беспокоится о ней бессмысленно. 

– Что вдохновляет тебя учиться на 

отлично? 

– Во-первых, уже сейчас я хочу "расчи-

стить" себе дорогу в будущее, чтобы потом 

было легче. 

Во-вторых, я бы своими успехами хоте-

ла показать сверстникам, что учиться на от-

лично - вполне возможно, если приложить 

старания, что это не что-то недостижимое. К 

тому же хочу помочь учителям в том, что их 

труд не проходит даром.  

В итоге у меня выработалась привычка 

стараться, пытаться сделать всё на макси-

мум, я просто не могу взять всё и бросить 

на полпути. 

– Какой фильм ты можешь назвать 

своим любимым и почему? 

– Я знаю мало фильмов, но моими лю-

бимыми фильмами я могу назвать "Живая 

сталь", "Первому игроку приготовиться", 

"Джокер". В первых двух главные герои 

достигают своих целей, а в третьем разби-

рается психология человека и отношение 

окружающего его мира. 

– Какой твой любимый праздник и 

почему? 

– Все праздники я люблю по-своему, 

это зависит от того, как я его проведу. Но в 

итоге выберу Новый год или День рожде-

ния. 

– Как ты представляешь себя и свою 

жизнь через 5 лет? 

– Я надеюсь, что через 5 лет я достиг-

ну того, чего хочу в данный момент, буду 

учиться/работать, родители здоровые, а ря-

дом любимый человек. 

– Чем любишь заниматься во время 

каникул? 

– Во время каникул я пытаюсь полно-

стью забыть о проблемах и занять себя лю-

бимым делом. В основном я сижу дома, 

много рисую и мастерю, но кроме того 

обожаю ездить к подруге в другой город и 

проводить время вместе с ней. 

 
Автор: Ларионова Софья 

Интересные и познавательные 

весенние каникулы 2025 

Весенние каникулы учащиеся нашей школы 
провели по-разному. У ребят из выпускных классов 
прошли пробные экзаменационные работы, группе 
ребят пришлось ходить на дополнительные занятия 
в школу, чтобы ликвидировать задолженности, а 
кто-то с удовольствием учился новому или показы-
вал свои знания и умения.  

В этом репортаже главными героями стали ре-
бята, которые активно проявили себя в разных 
направлениях школьной деятельности.  

 
Начнем с танцевальных событий. 24 марта уче-

ники 10 и 11 классов, участники студии «Вдохнове-
ние» под руководством С.Ю. Яшковой, приняли 
участие в III Республиканском фестивале школьного 
вальса. Этот танец, известный как «король танца», 
объединил старшеклассников не только из нашего 
города, но и из Петрозаводска и Медвежьегорска. 

25 марта ребята стали участниками XXI Пушкин-
ского фестиваля, который проходил в нашем горо-
де. Особенностью этого бала стало музыкальное 
сопровождение. Звучала живая музыка в исполне-
нии ребят – учеников  и преподавателей школы 
искусств.  

 

Следующие события связаны с волонтерской 
деятельностью «Первошкольцев». Не секрет, 
что приюту «Право на жизнь» помогают учащие-
ся многих классов. Особенно ценно, если эта 
работа ведется в системе.  Учащиеся 8 «А» клас-
са посещают приют с гостинцами, выгуливают 
собак каждую четверть, начиная с пятого класса. 
Учащиеся  3 «А» класса под руководством 
В.А. Липаковой  посетили пушистых питомцев. 
Инициатором этого события оказался Леонид 
Константинов, наш выпускник начальной шко-
лы, а нынче семиклассник, кадет-волонтёр. 
Леонид  предложил ребятам  во время каникул 
собрать корм для животных и вместе посетить 
приют "Право на жизнь". Третьеклашки с радо-
стью поддержали его идею, собрали корм и от-
правились к своим четвероногим друзьям. Там 
детей тепло встретила Е.Ю. Теплищева.  

 

 
 

Она с любовью рассказала о своих питомцах 
и о том, как важно соблюдать правила безопас-
ности при встрече с бродячими собаками на 
улице. Из рассказа Елены Юрьевны ребята узна-
ли, что в приюте живёт 22 собаки и 4 кошки. В 
этом году приюту исполняется 10 лет. Пригла-
шаем всех неравнодушных в компанию помощ-
ников приюту «Право на жизнь».  

В этот же день активисты школьного волон-
терского отряда в сопровождении педагогов-
организаторов П.Н. Силкиной и С.И. Ульихиной 
посетили Межрайонный Доброфорум в городе 
Пудож. На форуме ребята смогли познакомиться 
с волонтерскими командами Пудожского райо- 

на, попрактико-
ваться в созда-
нии новых ва-
кансий для 

добровольцев, 
а также принять 
участие в тре-
нинге, направ-
ленном на раз-

витие ключевых навыков, необходимых волон-
терам. Завершающим этапом стала практиче-
ская часть, где все участники смогли поработать 
в качестве волонтеров 
штаба поддержки вои-
нов СВО. Они создали 
брелоки, научились пле-
сти маскировочные сети 
особым способом, сде-
лали партию розжига из 
спичек и воска, подгото-
вили бинты и написали теплые письма бойцам. 

28 марта в ДТДиЮ прошел V  Фестиваль 
творчества "Карельское созвездие" в рамках XIX 
Международного кинофестиваля "Земля Кале-
валы - 2025". В нем приняли участие обучаю-
щихся 1 Б и 3 Б классов. Классные руководители 
Козина А.Н. и Качалова О.В. Ребята посмотрели 
выступлениях разных коллективов, себя показа-

ли, слушали кантеле, 
танцевали, пели, иг-
рали!  Именно на 
таких мероприятиях 
ребята познают и 
учатся любить свою 
МАЛУЮ РОДИНУ!!! 

А одно событие хочется выделить отдельным 
репортажем и расскажут вам о нем сами участ-
ники. Речь идет о пятидневном медиаинтенсиве 
проекта «Твой выход в эфир». Читайте об этом 
на следующей странице. 

Автор: А.А.Золотько и  авторы школьной страницы VK 
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С 24 по 28 марта прошел пятидневный ме-

диаинтенсив проекта «Твой выход в эфир», в 
котором приняли участие наши десятиклассни-
ки. Занятия проходили в телестудии Центра 
одарённых детей Республики Карелия.  

Под руководством опытных профессионалов 
ребята освоили навыки создания качественно-
го видеоконтента. Они участвовали в тренингах 
по работе в телестудии, основам мобильной 
видеосъёмки, видеомонтажу, изучили технику 
съёмки на фотоаппарат и познакомились с 
креативными приёмами видеопроизводства.  

В первый день медиаинтенсива под руко-
водством Таиры Рогаткиной прошли тренинги 
по работе в телестудии и по основам мобиль-
ной видеосъемки. Ребятами были получены 
знания, которые они применили на практике 
во время импровизированного блог-тура, ко-
торый прошел в ДЮЦ Петрозаводска. Завер-
шился первый день интенсива тренингом по 
основам актерского мастерства и работе с эмо-
циями, который провёл Александр Блышко.  

Во второй день участники медиаинтенси-
ва открывали для себя как технические, так и 
творческие секреты создания хорошего ви-
деоконтента. 
В первой половине дня под руководством Таи-
ры Рогаткиной осваивали видеомонтаж - учи-
лись работать в видеоредакторе и монтирова-
ли клипы на материале, отснятом накануне. 
Затем изучали технику съемки на фотоаппарат. 

Вторая половина дня была посвящена 
креативным приёмам видеосъемки. Оператор 
федеральных телеканалов Святослав Гребешов 
не только объяснил, как снять интересные кад-
ры, но и провёл практикум, в ходе которого 
каждый смог "набить руку" и "отточить глаз".  

 

 

Твой выход в эфир 
В третий день медиаинтенсива наши ре-

бята продуктивно поработали, осваивая ис-
кусство телевизионного интервью. Начина-
ющие видеоблогеры попробовали себя в 
разных ситуациях и ролях: 

• в роли операторов учились строить 
кадр и записывать звук; 

• в роли журналистов придумывали ин-
тересные вопросы героям своего сюжета; 

• при съемке студийного интервью осва-
ивали многокамерную съемку, налаживали 
взаимодействие режиссера с операторами и 
ассистентами; 

• и конечно же, потренировались рабо-
тать в кадре - в роли ведущих эфира учились 
не просто смотреть в камеру и произносить 
текст, а разговаривать со зрителями, кото-
рые находятся по ту сторону экрана. 

Ребята всю неделю учились уверенно 
держаться в кадре, работать за камерами и 
формулировать вопросы для интервью. В 
последний день интенсива ребята вышли в 
прямой эфир из телестудии Центра одарён-
ных детей Республики Карелия.  

На интервью вышла Инна Варламова, 
педагог Детско-юношеского центра г. Пет-
розаводска, руководитель программы 
«Первый шаг в общество», с рассказом о 
проекте «Дети и гаджеты».  

Участники интенсивна увозят с собой 
не только новые знания и впечатления, но 
полезные гаджеты для работы школьных 
медиацентров! Впереди - выполнение твор-
ческого задания, которое станет пропуском 
для участия в продвинутом медиаинтенсиве 
в июне. Желаем ребятам успехов и дости-
жения новых высот!  

Вот как прокомментировала поездку 
одна из участниц нашей команды, Екатери-
на Сметанина: 

"Мне очень понравилось работать 
как операторам, суфлером, звукоре-
жиссером, режиссером, так и ведущим 
в кадре. Раньше я даже не задумыва-
лась, что весь процесс съёмки требует 
больших усилий.  

Оказывается, что во время пря-
мого эфира, стараются очень много 
немаловажных людей. За эти пять 
дней мы все попробовали себя в разных 
ролях. Где-то было трудновато, а где-
то всё шло как по маслу. Нас научили 
многому, от фотографий и съемки ви-
део до работы в кадре. Думаю, всем 
нам это когда-нибудь обязательно 
пригодится, и мы сможем поделиться с 
кем-то своим опытом. Так же я очень 
благодарна Лидии Валентиновне Сме-
ховой за такую возможность узнать 
что-то новое и за наши вечерние про-
гулки по Петрозаводску. И, конечно, я 
благодарна ребятам, за то, что мы 
всю неделю каникул слаженно работа-
ли в команде. Надеюсь, в дальнейшем 
мы будем так же дружно работать 
вместе. Всем огромное спасибо!” 

Своими впечатлениями делится еще од-
на участница нашей команды - Арины Бычко-
вой: 

“Побывав на пятидневном медиа-
интенсиве, я смогла открыть для себя 
очень много полезных навыков. Нас 
научили разным нюансам, которые в 
дальнейшем улучшат качество наших 
видео.  

Благодаря опытным профессиона-
лам, которые научили нас всему, мы 
даже смогли выйти с ребятами в эфир 
и взять интервью у Инны Варламовой, 
что для нас было большим успехом! 

Мы очень благодарны организа-
тором данного проекта, так как они  
поделились с нами своими знаниями, 
которые в дальнейшем пригодятся в 
нашей жизни”. 

Автор: Елизавета Тарасова, 
 ученица 10 класса 

 


